
Modaes

Tendencias

La ciudad mexicana de Guanajuato acogerá la nueva edición del Congreso Mundial del Calzado

Modaes
2 oct 2013 - 16:42

La ciudad mexicana de Guanajuato se prepara para acoger la quinta edición del **Congreso Mundial del Calzado** (World Footwear Congress). Guanajuato ha sido escogida por la **Confederación Europea del Calzado**, de la que forma parte la **Federación de Industrias de Calzado Español (Fice)**, como el próximo destino para este congreso, que reúne a profesionales del sector de todo el mundo.

El estado mexicano de Guanajuato es una de las regiones líderes del país en la fabricación de calzado, junto a Jalisco y el Estado de México. Las compañías que operan en este estado se han propuesto posicionarse como empresas con un alto estándar de calidad y que apuesta por la innovación y el diseño.

Se prevé que en el congreso, que en 2011 celebró en Brasil su primera edición fuera de Europa, participen un total de 600 representantes del sector del calzado de todo el mundo, entre los que se encuentran fabricantes, proveedores y asociaciones de calzado.

1 / 1

<https://www.modaes.com/tendencias/la-ciudad-mexicana-de-guanajuato-acogera-la-nueva-edicion-del-congreso-mundial-del-calzado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
